

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成
 学校生活キーワード
 「明るい笑顔 目標をもつ」

明日から夏休み



明日から夏休みになります。この短い夏休みが充実したものになるように、お子様とぜひ時間をとって話し合っ、計画性をもって過ごせるよう、ご支援願います。夏休みならではの貴重な体験をすることで、お子様の様々な力が伸びていくはずで、8月24日(月)には、そんな成長した子どもたちに会えるのを、職員一同、楽しみにしています。

新しい生活様式の中で、例年通りの活動ができずに不安に思われている方も多いと思います。その中で、いつも変わらぬサポートをしていただき、ありがとうございます。今後とも子どもたちのよりよい成長のため、学校へのさらなるご協力を、よろしくお願いいたします。

できることを工夫して



学校では、新しい生活様式の中で、できることを工夫しながら、継続して取り組んでいます。この学習を今取り組んでいいの、取り組むのであれば対策として何をすればよいのかなど、1つ1つの活動や行事を吟味し、全教職員で確認しながら進めています。今月も先月に引き続き、3つの学習や行事等について紹介します。詳しくは、本校のホームページでも発信していますので、そちらの方もご覧ください。

4・5年生 学びの広場スタート 【7月6日(月)朝~】

朝自習の時間を利用して、学びの広場に取り組んでいます。児童たちの算数の力を向上するために、複数の教員で指導にあたっています。



(上)5年生教室の様子 (下)4年生教室の様子

食に関する指導(1年生「はしめいじんになろう」) 【7月8日(水)4校時】

栄養教諭の先生が、1年生におはしの使い方について指導しました。大豆を上手につかみ、隣の入れ物に移動することができました。



おはしを使って大豆を移動している様子

6年生 「手洗いで洗濯しよう」 【7月10日(金)6校時】

6年生が、手洗いで洗濯実習に取り組みました。こすり洗いをすると、汚れがきれいに落ちることを実感しました。



自分が1日着ていた服を洗濯している様子

保護者の皆様へ 地域の皆様へ

学校生活の最新情報は、学校のホームページで公開しています。「稲敷市立あずま北小学校」で検索し、登録ください。先日、閲覧数が40万を突破しました。閲覧、ありがとうございます。

<http://www.inashiki.ed.jp/hp/kita-ps/blogn/index.php>